

andalalán

Periódico semanal aragonés - N.º 216 - 4 al 10 de mayo de 1979 - 40 pts.

Los trabajadores, en su sitio

Encierros en las minas

La presencia de fuerzas de la Guardia Civil a las órdenes de un teniente coronel que acordonaron la mina «Aún hay caso» de Escucha y la tendencia al autoencendido de los tajos en la mina «La serrana» de Palomar de Arroyos acabó con el encierro de más de 200 mineros de la cuenca de Utrillas, en defensa de la tabla reivindicativa presentada por los trabajadores en la negociación del convenio minero. Por otra parte, en Andorra más de 1.000 mineros han iniciado una huelga de celo que desembocará en paro total a partir del día 30 de este mes si Endesa no reconsidera su posición respecto al aumento de la masa salarial. Después del aplastante triunfo electoral de la izquierda en las zonas mineras de Teruel y con una patronal envalentonada, la negociación en curso de los convenios mineros se presenta con una dureza casi desconocida.

Manuel Gadea Monzón, que en la madrugada del día 4 de abril se encerró con 64 compañeros más en la mina «Aún hay caso» de Escucha, propiedad de la empresa Lancis, supuso que era el primer alcalde democrático de Montalbán después de 46 años cuando se vio obligado a salir 6 días más tarde en presencia de abundan-

tes efectivos de la Guardia Civil que habían rodeado los accesos a la mina e impedían el suministro de provisiones y alimentos desde el exterior.

10 de mayo de 1979